## Hallan más víctimas en Haití

Elévanse a 4 mil las víctimas a causa del ciclón "Flora"

PUERTO PRINCIPE, octubre 8. (PL).—La lista de las víctimas del huracán "Flora" que asoló a Haití aumenta a medida en que se van estableciendo las comunicaciones con las zonas más afectadas, ofreciéndose extraoficialmente la cifra de cuatro mil personas entre muertas y desaparecidas.

Se informó que la cifra de cuatro mil muertos y desaparecidos fue ofrecida por el ministro haitiano de Salud Pública, Girard Philippeaux, quien afirmó que las dos quintas partes de la pequeña República fueron asoladas por el huracán "Flora".

Además del trágico saldo de pérdidas de vidas humanas, el ciclón causó enormes daños en las cosechas. Las pérdidas materiales más cuantiosas, sin embargo, se produjeron en las edificaciones, calculándose que alrededor del 40 por ciento de las viviendas en las zonas obreras afectadas, fueron dañadas o totalmente destruidas.

Sienten sus Efectos en Veracruz y en Quintana Roo

CIUDAD DE MEXICO, octubre 8. (PL).—El ciclón del Caribe que actualmente azota las provincias orientales de Cuba, ha comenzado a hacer sentir sus efectos en el estado de Veracruz y en el territorio de Quintana Roo.

En esas zonas ha provocado ya fuertes turbonadas y marejadas, según informo el centro de previsión del Golfo de México.

No debe desecharse la posibilidad de que el huracán llegue a afectar más aún el territorio mexicano, en vista de su variable trayectoria.

